Lundi 22 septembre

Quelques nouvelles... Pluvieuses! Nous avons eu trois jours de pluie intense. J'ai cru comprendre que les Ardéchois ont eu droit à quelques belles rincées aussi!

Mercredi dernier nous sommes allés à Grand Rivière, lieu que nous aimons tant ! vous devez commencer à vous rappeler de ce nom !! La si belle plage déserte du nord de l'île.

Le soir, nous nous régalons au restaurant « le colibri ». Adèle, Franck et Nathalie, qui sont venus nous voir, ont eu la chance de découvrir cette merveille. Comme à chaque fois nous étions seuls dans le restaurant! Je mange en entrée du « pâté en pot », nom qui laisse perplexe mais délicieux, c'est une souple, grande spécialité d'ici. Félix lui, prend du boudin créole, bien épicé.

En plat, il se régale avec un mijoté de lapin, et moi de l'agneau. Le tout accompagné du meilleur gratin de cristophine jamais mangé! Ici nous n'avons jamais réussis à avoir une petite place pour un dessert...

Samedi, malgré la pluie, nous profitons de la journée. Nous allons tout proche de Fort de France, au jardin botanique de Balata. Un endroit encore inconnu pour nous jusqu'à maintenant. Sans regret. C'est un jardin fabuleux regroupant de belles espèces de plantes et fleurs.

Nous avons eu un spectacle grandiose lorsque nous étions sur le départ. Deux abreuvoirs à oiseaux, à colibris plus précisément, sont suspendus à la maisonnette. Il y avait peut-être une vingtaine de colibris qui venaient se régaler de cette eau sucrée. C'était magique. Vous pouvez trouver la vidéo de ce spectacle dans la rubrique vidéo du mois de septembre. Et bien sur les photos du jardin sont à voir également.

Dimanche, journée relax, Félix travaille sur son rapport de stage, je flâne!

Merci à tous pour vos nouvelles!